

de faire publier, sa guérison si elle l'obtenait et de continuer mon abonnement au *Messenger*. Ma prière a été exaucée ; ma petite fille est bien maintenant et ne ressent plus aucune douleur, grâce à la bonté compatissante de sainte Anne à qui elle a promis de faire pèlerinage à son sanctuaire de la Pointe-au-Père. *T. Lévesque.*—CEDAR-HALL : Je dois à sainte Anne la plus vive reconnaissance pour la prompte guérison d'un coup que je me suis donné sur le bras ; sans l'intercession de cette bonne mère je n'aurais pas pu travailler de l'hiver. Un de mes frères doit à sainte Anne la guérison des écrouelles Que vous êtes secourable pour tous ceux qui crient vers vous, ô sainte Anne ! *Eltzar Darling.*—STE-FÉLICITÉ : Mon fils a été guéri d'un mal de rein qui l'empêchait de travailler ; j'ai obtenu plusieurs faveurs particulières. Gloire à notre patronne ! *Une abonnée.*

ST-CHARLES DE CAPLAN : Mon enfant a été guérie d'une maladie dangereuse aussitôt que j'eus invoqué sainte Anne. *Une abonnée.*—MATANE : Souffrant d'un violent mal de tête depuis trois ans, je promis de m'abstenir de toute promenade pendant un an afin d'obtenir ma guérison, J'ai été exaucée et je remercie ma bienfaitrice. *Mme A. D.*—ST-LUC DE MATANE : Violent mal de rein guéri après avoir promis de faire publier ma guérison dans le *Messenger*. Mon mari a aussi obtenu la guérison d'un douloureux mal de côté dont il souffrait depuis trois ans. Mille actions de grâces à la bonne sainte Anne. *M. A. L. M. J.*—STE-ANGELE : Me croyant menacée d'un chancre, je fis une neuvaine à sainte Anne et un pèlerinage à son sanctuaire afin d'être préservée d'un mal si affreux, et, grâce à ma glorieuse patronne, toute apparence de chancre a disparu. *Mme Joseph Pelletier.*—